



التاريخ : 11 أكتوبر 2021

المرجع : IHC/SBS-LB/300/2021

Mr. Hamad Abdulla Al Ali
Acting Senior Head of Listed Companies Affairs Dept.
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi, UAE

السيد/ حمد عبدالله العلي المحترم
رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة بالإنبابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Sub: Notification from International Holding Company PJSC ("the Company")

الموضوع: تنويه من الشركة العالمية القابضة ش.م.ع "الشركة"

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

In line with IHC's core strategy of enhancing and diversifying its investment portfolio, we write to inform you that IHC's subsidiary **Multiply Group** and **Ben Suhail Group** have announced a strategic merger between *Bedashing and Tips & Toes*, by signing an agreement between them to reflect 51% ownership by MG Wellness Holding (a subsidiary of Multiply Group), and 49% ownership by other shareholders, where the newly formed **Omorfia Group** owns 100% shares of the brands.

تماشياً مع استراتيجية الشركة العالمية القابضة المتمثلة في تعزيز وتنوع محافظتها الاستثمارية، نحيطكم علماً بأن مجموعة "ملتبلاي" التابعة للشركة العالمية القابضة و مجموعة بن سهيل قد أعلنتا عن اندماج استراتيجي بين "بيدأشينج" و "تيس اند توز" من خلال توقيع اتفاقية بين المجموعتين، لتعكس ملكية 51% بواسطة إم جي ويلنس هولدينج (شركة تابعة لمجموعة ملتبلاي)، و ملكية 49% لمساهمين آخرين؛ حيث تمتلك مجموعة "اومرفيا" - التي تم تأسيسها حديثاً - 100% من أسهم العلامات التجارية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،


سيد بصير شعيب - العضو المنتدب
Syed Basar Shueb – Managing Director



Copy to:

H.E. Dr. Maryam Butti Al Suwaidi
Acting Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority (SCA)
Abu Dhabi, UAE

نسخة الى:

سعادة د. / مريم بطي السويدي
الرئيس التنفيذي بالإنبابة
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي، الامارات العربية المتحدة